



PARTE 3.-

RESPUESTAS A LAS PREGUNTAS PLANTEADAS POR LA CIUDADANIA

En respuesta al Oficio N°02-ASAMBLEA LOCAL CIUDADANA, remito las respuestas a las inquietudes planteadas, las mismas que serán incorporarlas al informe final:

1. ¿Si han cumplido con el presupuesto participativo de las comunidades y barrios?

RESPUESTA: Se han atendido con materiales de construcción y pétreos a trece comunidades y tres barrios centrales de la parroquia previa solicitud presentada.

2. Del plan de trabajo, ¿Cuánto está desarrollado el POA y PDOT Parroquial?

RESPUESTA: Actualmente hay 22 proyectos planteados en el PDOT, de los cuales 15 están completados **(70 % de cumplimiento)**.

Los siete proyectos restantes que no han sido ejecutados **(30% de incumplimiento)** y pertenecen a ofertas de campaña de las autoridades Cantonales y Provinciales como se detalla a continuación:

- **Biofísico ambiental:** Construcción del coliseo, cancha sintética, mercado parroquial, casa barrial del 15 de mayo, plaza de toros
- **Vialidad:** Construcción de aceras, cunetas, bordillos y adoquinados en los centros comunitarios de la parroquia, pese a que ya se dio el primer paso fabricando adoquines con la participación de cinco comunidades y dos barrios.
- **Mejoramiento Vial:** Asfalto en diez tramos viales de la parroquia.

3. ¿Con cuánto de presupuesto queda del año 2022, cuales son los ingresos y egresos?

RESPUESTA: **INGRESOS AÑO 2022:** 294.606,31

EGRESOS AÑO 2022: 246.346,30

4. Prefectura: ¿Por qué no se llega a culminar el trabajo de la vía Chocaví Central-Pichán Central con asfalto?

RESPUESTA: Se planteó la pregunta al Sr. Prefecto, la respuesta recibida es que todo está en manos del contratista de la obra

5. Para el GAD Municipal: ¿Qué cantidad de Presupuesto participativo se asignó y en qué fue invertido para el año 2022?

RESPUESTA:

En Asamblea Parroquial comunitaria se aprobó y quedó firmado en las actas del Presupuesto participativo, que el Gad Municipal se comprometía a entregar la suma de \$30.000 para el año 2023 los mismos que serían destinados para el funcionamiento de la fábrica de adoquín, pero sólo transfirió la suma de \$20.000.

Mientras que los recursos de la Prefectura aún no son transferidos a la cuenta del Gad Parroquial San Isidro.



Los recursos recibidos del Gad Municipal Guano fueron invertidos de la siguiente manera según el cuadro adjunto:

RUBRO	CANTIDAD	UNIDAD	C. UNITARIO	C. TOTAL	PRESUPUESTO PARTICIPATIVO-GAD: MUNICIPAL CANTON GUANO
Operador	1	dólares	4.038,40	4.038,40	X
Cemento industrial	1294	Saco 50 kg	8,00	10.352,00	X
Polvo de piedra	60	Volqueta 8m ³	22,00	1320,00	X
Macadán	60	Volqueta 8m ³	20,00	1200,00	X
chispa	40	Volqueta 8m ³	12,00	480,00	X
Tableros	70	Plancha	37,28	2.609,60	X
TOTAL				20.000,00	X

6. Prefectura: ¿Sí el presupuesto de la vía era asfalto o doble tratamiento en la vía Chocaví Chico-Chocaví Central?

RESPUESTA: Contempla el asfaltado con el método de doble tratamiento por ser más económico, facilidad para mantenimiento y que es utilizado para vías con poco volumen de tráfico

7. Prefectura: ¿Se irá a terminar la construcción de la vía 15 de Mayo-Ingos La Delicia-San Francisco-Tutupala?

RESPUESTA: Todo está en manos del Sr. Contratista de la obra

8. ¿Por qué no se ejecutó el proyecto de la colocación de las letras y en donde van a ubicar la imagen del patrono de 8 metros?

RESPUESTA: El proyecto no consta dentro de los proyectos propuestos del PDOT, por lo que queda como sugerencia su incorporación durante la próxima administración

9. Para el GAD Municipal y Prefectura ¿Va a seguir funcionando la fábrica de adoquín, se irá a dar el apoyo para la fábrica?

RESPUESTA: Existe el compromiso de apoyo por parte de las autoridades salientes, en cuanto a las autoridades entrantes queda en manos de la nueva administración darle la continuidad al proyecto según el convenio vigente y lo que dictamine la Asamblea Comunitaria.

10. ¿Se va a entregar el material para la casa comunal de Tumbo?

RESPUESTA: Debido a que el Gad Parroquial San Isidro se quedó sin recursos no fue posible realizar esta obra. Queda a consideración para la administración entrante.



11. ¿Por qué no se construyó una batería sanitaria en San Rafael que es el lugar desde donde inician los desfiles pese a que se presentó el oficio por parte del presidente barrial?

RESPUESTA: Debido al cambio de administración y falta de presupuesto, queda en manos de la nueva administración la ejecución del proyecto

12. ¿Cómo queda el préstamo de la volqueta, se acabó o no de pagar?

RESPUESTA: La deuda se terminó de cancelar en su totalidad durante el periodo 2022

13. ¿Por qué no se realizó el sorteo para que las comunidades trabajen en la fábrica de adoquín?

RESPUESTA: El Consejo Provincial elaboró un cronograma de trabajo con las diferentes comunidades, el mismo que se lo ha dado cumplimiento hasta la presente fecha.

14. ¿Si se irá a llegar con los adoquines a todas las comunidades y barrios de la parroquia?

RESPUESTA: Según lo planificado, se contempla el trabajo con cada comunidad y cada barrio de la parroquia, mientras exista el desembolso de los recursos por parte del Gad Municipal de Guano y la Prefectura de Chimborazo

15. Prefectura: ¿Por qué no se hizo realidad la carretera La Josefina-San Isidro, pese a que fue el primer ofrecimiento del Señor Prefecto?

RESPUESTA: Debido a la Pandemia, muchas obras no pudieron ser ejecutadas gran parte de los recursos fueron destinados atender la emergencia, posteriormente se priorizaron las vías 15 de Mayo-Tutupala y Pichán Central-Chocaví para la parroquia San Isidro

16. ¿Por qué el Señor Alcalde no arregla las calles en los barrios centrales de la parroquia?

RESPUESTA: Se planteó la pregunta a la alcaldía sin obtener respuesta alguna

17. Prefectura: ¿Por qué no se ejecutó la obra de ampliación de la carretera San Antonio de Tumbo-Igualata, pese a que se presentó un oficio a la Prefectura de Chimborazo?

RESPUESTA: Debido a la Pandemia, muchas obras no pudieron ser ejecutadas gran parte de los recursos fueron destinados atender la emergencia, posteriormente se priorizaron las vías 15 de Mayo-Tutupala y Pichán Central-Chocaví para la parroquia San Isidro

18. Prefectura ¿Por qué no se entregan los recursos del Presupuesto Participativo del Consejo Provincial para la compra de materiales de la fábrica de adoquines, pese a que está aprobada en Asamblea Comunitaria para los años 2023 y 2022?

RESPUESTA: Prefectura indica que se cayó el proceso de la compra de materiales y por el cambio de administración no ha sido posible la transferencia de los recursos



19. ¿Cuánto de ingresos recibió del cementerio, del estadio y tractor durante el año 2022?

RESPUESTA:

Renta de arrendamientos Bienes (Tractor. Volqueta, Retro, Alquiler Tarima y Salón Parroquial)	\$ 11.190,92
Venta de otros Bienes Inmuebles(Venta de Bóvedas, terreno, permiso y uso de suelo Cementerio Parroquial)	\$ 4.324,98
TOTAL	\$ 15.515,90

Atentamente;



Sr. Hugo Guevara
PRESIDENTE GADP SAN ISIDRO
CI: 0602530792
CEL: 0983437094